

## Webseiten werden in Microsoft Edge nicht angezeigt

15.03.2025 04:02:54

FAQ-Artikel-Ausdruck

<b>Kategorie:</b>	Software	<b>Bewertungen:</b>	0
<b>Status:</b>	öffentlich (Alle)	<b>Ergebnis:</b>	0.00 %
<b>Sprache:</b>	de	<b>Letzte Aktualisierung:</b>	17:27:31 - 27.01.2020

### Schlüsselwörter

Weiterleitung, Internet, Windows 10, Internet Explorer, Sophos, Webschutz

### Symptom (öffentlich)

Im Browser Microsoft Edge werden Webseiten manchmal nicht richtig angezeigt, wenn nur ein Teil der Adresse (z.B. th-luebeck.de) eingegeben wird. Anders als in anderen Browsern scheint die automatische Vervollständigung der Adresse nicht zu funktionieren.  
Auf dem Rechner ist Sophos Antivirus installiert.

### Problem (öffentlich)

In Edge gibt es verursacht durch den Sophos Web-Schutz Probleme mit der Weiterleitung von http zu https. Dadurch wird die Adresse nicht richtig vervollständigt. Mit anderen Browsern tritt das Verhalten unseres Wissens nicht auf.

### Lösung (öffentlich)

Da die Abschaltung des Web-Schutzes nicht empfohlen wird, muss die Adresse in Edge komplett eingegeben werden. Wenn die vollständige Adresse z.B. <https://www.th-luebeck.de> eingegeben wird, wird die Seite korrekt aufgerufen. Auch beim erneuten Aufruf der Seite gibt es normalerweise keine Probleme mehr, da dann die Adresse aus dem Browser-Verlauf genommen wird.